



Trujillo, 24 de Noviembre del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014 - 42

MPT SANCIONARÁ Y DENUNCIARÁ LEGALMENTE A RESPONSABLES DE TALAR MOLLES

Fuente: Imagen Institucional



Con 2 mil 280 soles y una denuncia legal sancionaría el Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (Segat), a los irresponsables sujetos que por segunda oportunidad, volvieron a talar tres árboles ubicados en la berma central de la Av. América Oeste S/N – a una cuadra de la Corte Superior de Justicia de La Libertad.

“Aún no hemos podido identificar a quienes han sido los autores de semejante hecho, sin embargo, algunos vecinos nos comentan que al promediar las 11 de la noche un sujeto estuvo talándolos, haciendo uso de una máquina”, manifestó Kenny Heredia García, gerente del Segat.

Todo indica que los facinerosos habrían aprovechado la oscuridad y la escasa presencia de transeúntes para atentar contra estos árboles de especie molle. Cabe mencionar que la multa por talar cada árbol es del 20% de una Unidad Impositiva Tributaria (U.I.T.), equivalente a 760 soles.

El funcionario edil lamentó que gente sin sentido común atente contra estos árboles que tenían apenas unos cuatro años de antigüedad. “La vez pasada que fueron talaron tres árboles procedimos a plantar otros cuatro, en esta oportunidad de igual manera, hemos dispuesto que de inmediato sean restituidos por nuevos molles”, agregó.





Trujillo, 24 de Noviembre del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014

CAMPAÑA DE MONITOREO DE EMISIONES VEHICULARES ENTRE AV. AMÉRICA Y HÚSARES

Fuente: Imagen Institucional



El Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo SEGAT, en coordinación con el SENATI LA LIBERTAD y la Policía de Tránsito y el voluntariado ambiental ejecutó una Campaña de diagnóstico de emisiones de gases vehiculares, denominada “CAMPAÑA DE MONITOREO DE EMISIONES VEHICULARES” entre la Av. América Sur y Húsares de Junín.

En esta ocasión se conoció el estado situacional de emisión de 20 vehículos de transporte público y privado que circulaban por la zona, 07 de los cuales tenían un inadecuado funcionamiento, todo ello se pudo apreciar gracias al apoyo técnico de SENATI.

Cabe indicar que también se sensibilizó y concientizó a los dueños de vehículos, conductores y público en general sobre la problemática ambiental que genera los humos del parque automotor, por el inadecuado funcionamiento y mantenimiento del motor, entre otros. Además de dar a conocer las distintas enfermedades que estos contaminantes perjudican a la salud de la población.





Trujillo, 24 de Noviembre del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014

SOSTENIBILIDAD DE TRABAJO EN PROLONG. GONZÁLES PRADA

Fuente: Imagen Institucional



Personal de áreas verdes, del servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT), viene trabajando durante la semana en la prolong. Gonzáles Prada. Ya se habían colocado 150 árboles entre Molle Hawaiano y común. Hoy se realizó labores de sostenibilidad en la que participaron cerca de 50 auxiliares supervisados por Carlos Sifuentes y Azucena Arqueros.

“Este es una avenida que prácticamente se ha convertido en una escombrera, recordemos que esta vía es un acceso a la ciudad, entonces queremos cambiar esa imagen, por ello estamos arborizando esta parte para que de alguna manera la gente deje de arrojar su desmonte en este espacio” refirió Kenny Heredia, gerente de Segat.

Asimismo el gerente de Segat recordó a la población que tenemos un punto de acopio temporal en la Prolong. Ricardo Palma donde vecinos y tricicleros pueden dejar su desmonte para posteriormente nosotros trasladarlo al botadero controlado de El Milagro.





Trujillo, 24 de Noviembre del 2014

www.segat.gob.pe
sial.segat.gob.pe

BOLETÍN SEGAT - 2014

SEGAT PARTICIPA EN UN DÍA SIN AUTO

Fuente: Imagen Institucional



Con la finalidad de promover una cultura ambiental responsable y despertar conciencia en la ciudadanía por el uso de un transporte saludable como una alternativa para mejorar el tránsito, el Servicio de Gestión Ambiental de Trujillo (SEGAT), participó en esta jornada donde cientos de personas pudieron transitar libremente por las principales calles del centro cívico. Esto Gracias a la iniciativa de la Municipalidad Provincial de Trujillo a través de la gerencia de Transporte.

La mencionada actividad se realizó desde las 7:00am hasta las 2:00 pm. A las 10 de la mañana se realizó un ciclopaseo con el recorrido de bicicletas ida y vuelta promovida por Transporte Metropolitano de Trujillo. Asimismo, se disfrutó de una feria que incluye presentaciones culturales como teatro, manualidades, entre otros.

Por su parte el SEGAT, realizó donación de plantas ornamentales, donde participaron la Sub Gerencia de Áreas Verdes y la Sub Gerencia de Calidad Ambiental y Proyectos, asimismo el área de fiscalización y control realizó la medición del ruido en las principales calles del centro cívico.

